

今月の表紙

「桜とこいのぼり、そして赤い電車」

4月8日、ぽかぽか陽気のこの日、拾石川で桜が満開を迎え、大勢の人が花見を楽しんでいました。そして川をまたぐように、こいのぼりも張られ、まるで川をさかのぼっているかのように気持ち良さそうに泳いでいました。

拾石川では、地域のボランティアグループ「未来塾」が、この美しい川を次世代の子どもたちに残そうと、平成8年から美化活動に取り組んでいます。蒲郡の河川では、これ以外に尺地川や落合川、西田川などでも同様の活動が行われ、豊かなその自然が地域で脈々と受け継がれています。

こいのぼりは、使わなくなった家庭から譲り受けたものを、毎年、未来塾の皆さんがこの時期にあげており、兩岸の桜とともに、大勢の見物人の目を楽しませています。

きれいな水辺と美しい桜、そして川を渡る名鉄電車。蒲郡に残るこうした数々のすばらしい景色をいつまでも子どもたちに残せるようにしていきたいですね。(あ)



目次 Contents

表紙解説・ぼくとわたしの写真館	2
市の事業、見直しています	3
安全・安心な地域づくりに向けて	4-5
手当の申請を忘れずに	6
障がい者の虐待防止に向けて	7
生命の海から・数字で見るがまごおり	8
読む水族館・図書館だより	9
保健センター便り	10-11
遊びにおいでよ児童館へ	12
市民相談	13
お知らせ	14-25
クイズまちがいさがし	26
ふれあい宅配便	27



ぼくとわたしの写真館



おうじろう
吉見旺二郎くん (形原町)
平成23年5月生まれ

家族から一言



お兄ちゃんが大好きな旺くん、いつも家族に笑顔がありがとう。
好奇心旺盛な元気な男の子に育ってね♥



りりあ
間瀬梨里愛ちゃん (水竹町)
平成22年12月生まれ

家族から一言



言葉の意味は、まだわかっていないと思うけど、とってもおしゃべりなりりあ！
そんなりりあから、たくさんの幸せをもらっています♥



なおき
桑原直希くん (港町)
平成22年7月生まれ

家族から一言



遊ぶの大好き。食べるの大好き。いつも元気な直くん。これからもたくさん遊んで、たくさん食べて、強く優しい子になってね。

募集

このコーナーに登場するお子さん(対象：平成21年8月1日以降の生まれ)を募集します。掲載を希望される方は、企画広報課(☎66♦1145)へご連絡ください。